



Samstagsausfahrt am 14. Oktober 2017

Was ist ein goldener Herbsttag? Das ist ein Tag, an dem die Freunde alten Blechs aller Marken (sprich FaBaM) bei schönstem Sonnenschein die Saison-Schlussfahrt geniessen können! Cabrio's waren gefragt. Auf teils bekannten und teils unbekanntem Strassen resp. Strässlein ging's hoch über dem Hallwylsee hinauf auf den Homberg. Hätte das Schlussfahrzeug – natürlich ein Alfa Romeo – nicht ein sehr kräftiges Horn, so hätten sich noch ein paar Piloten kurz vor dem Ziel mehr verfahren. Aber so war es möglich, drei Teilnehmer von einer Irrfahrt abzuhalten.

Zum Glück hatten Venerio und ich tags zuvor genügend Plätze auf der Sonnenterrasse reserviert; ein Halt zu einem Umtrunk wäre nicht möglich gewesen. Wir waren nicht die Einzigen, die den Homberg zum Ziele hatten. Über 20 Fahrzeuge mit mehr 30 Personen fanden dann genügend Park- und schlussendlich schöne Sitzplätze. Wieder einmal war somit die Möglichkeit geboten, gemütlich zusammen zu sitzen und über Gott und die Welt zu parlieren.

Venerio, vielen Dank. Toni

